



Venden Super Mario Bros para NES en empaque original por 30,100 dólares

Masterhacks - Un usuario de eBay, apodado DKOldies, logró obtener 30,100 dólares por una copia de Super Mario Bros, para NES. Esto equivaldría a unos 531,979 pesos mexicanos.

El precio exagerado del cartucho se debe a que está completamente sellado y en perfectas condiciones. El comprador también adquirió Kid Icarus para NES, en las mismas condiciones, por once mil dólares.

Super Mario Bros fue lanzado en América en 1985, por lo que ha estado empacado y sin usar por 32 años.

